

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Rabu, 14 September 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	timesindonesia.co.id	Rabu, 14 September 2022	Perluas Serapan Tenaga Kerja, Kementerian PUPR Manfaatkan Kegiatan Kontraktual dengan Skema Padat Karya	<p>Kementerian PUPR melalui Direktorat Jenderal (Ditjen) Bina Marga terus mendorong penyaluran program infrastruktur kerakyatan yang dilakukan melalui skema Padat Karya Tunai (PKT/cash for work). Selain PKT rutin, pada TA 2022 juga dilaksanakan padat karya non rutin atau kegiatan kontraktual yang dilaksanakan dengan skema padat karya agar dapat membuka lapangan kerja seluas-luasnya ke berbagai daerah di Indonesia.</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/428273/perluas-serapan-tenaga-kerja-kementerian-pupr-ri-manfaatkan-kegiatan-kontraktual-dengan-skema-padat-karya</p> <p>https://independensi.com/2022/09/13/kementerian-pupr-manfaatkan-kegiatan-kontraktual-dengan-skema-padat-karya/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/112700/kementerian-pupr-manfaatkan-kegiatan-kontraktual-dengan-skema-padat-karya</p> <p>https://www.tvrinews.com/id/berita/t2o30kn-kementerian-pupr-dorong-insinyur-berperan-wujudkan-ketahanan-pangan-nasional</p> <p>https://www.medcom.id/ekonomi/bisnis/PNgwYaXN-mantap-program-padat-karya-tunai-2020-2022-serap-2-8-juta-tenaga-kerja</p> <p>https://newssetup.kontan.co.id/news/padat-karya-pupr-serap-28-juta-tenaga-kerja-selama-3-tahun</p> <p>https://kumparan.com/kumparanbisnis/kementerian-pupr-proyeksikan-program-padat-karya-tunai-serap-2-8-juta-pekerja-1yqjllwkJVv</p> <p>https://daelpos.com/2022/09/13/perluas-serapan-tenaga-kerja-kementerian-pupr-manfaatkan-kegiatan-kontraktual-dengan-skema-padat-karya/</p>
2	Independensi.com	Rabu, 14 September 2022	Kementerian PUPR Dorong Peran Aktif Insinyur Wujudkan Ketahanan Pangan Nasional	<p>Dalam rangka menyukseskan Presidensi Indonesia pada Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20, Persatuan Insinyur Indonesia (PII) menyelenggarakan International Webinar on Food Security : Feed 10 Billion and Launching E20 yang berlangsung di Auditorium Kementerian PUPR, Senin (12/09). Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mengapresiasi PII atas inisiasinya dalam</p>

				<p>mempersiapkan _Engineering 20 _ (E20) sebagai peran aktif keterlibatan insinyur pada KTT G20.</p> <p>https://independensi.com/2022/09/13/ke-menterian-pupr-dorong-peran-aktif-insinyur-wujudkan-ketahanan-pangan-nasional/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/112699/kementerian-pupr-dorong-peran-aktif-insinyur-wujudkan-ketahanan-pangan-nasional</p> <p>https://www.tvrinews.com/id/berita/t2o30kn-kementerian-pupr-dorong-insinyur-berperan-wujudkan-ketahanan-pangan-nasional</p>
3	Antaraneews.com	Rabu, 14 September 2022	Kementerian PUPR bangun rusun mahasiswa IAIN di Konawe Selatan Sultra	<p>Kementerian PUPR menganggarkan Rp 15,1 Miliar untuk pembangunan rumah susun (Rusun) untuk mahasiswa Institut Agama Islam Negeri (IAIN) di Kabupaten Konawe Selatan, Sulawesi Tenggara. Rusun yang dibangun di Kampus II IAIN tersebut dibangun satu tower dengan jumlah hunian 43 unit dan akan dilengkapi dengan meubelair berupa tempat tidur, kursi dan meja belajar serta lemari pakaian sehingga mahasiswa bisa lebih fokus dalam belajar.</p> <p>https://www.antaraneews.com/berita/3115077/kementerian-pupr-bangun-rusun-mahasiswa-iain-di-konawe-selatan-sultra</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/09/13/120000421/mahasiswa-iain-kendari-enggak-perlu-kos-karena-ada-rusun-ini?page=all&utm_source=Google&utm_medium=Newstand&utm_campaign=partner</p> <p>https://economy.okezone.com/read/2022/09/13/470/2666809/pupr-siapkan-rp15-1-miliar-bangun-rusun-mahasiswa-iain</p> <p>https://konstruksimedia.com/pupr-anggarkan-rp151-miliar-bangun-rusun-mahasiswa-di-konawe-selatan/</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/dN6aA3aK-mahasiswa-iain-di-sulteng-bisa-tinggal-di-rusun-senilai-rp15-1-miliar</p>
4	Bisnis.com	Rabu, 14 September 2022	PUPR: Pembangunan Jembatan Malaysia-Indonesia Belum Jadi Prioritas	<p>Pemerintah masih belum memprioritaskan pembangunan jembatan yang akan menghubungkan Indonesia dengan Malaysia. Wacana pembangunan itu disebut belum masih belum dibahas oleh pemerintah sampai dengan saat ini. Staf Ahli Menteri PUPR Bidang Teknologi, Industri dan Lingkungan Endra S. Atmawidjaja mengatakan kembali</p>

				<p>munculnya wacana tersebut dinilai sebagai inisiatif Malaysia untuk kembali mengangkat pembiacara masa lalu.</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220913/45/1577013/pupr-pembangunan-jembatan-malaysia-indonesia-belum-jadi-prioritas.</p>
--	--	--	--	--

Judul	Tinggi, Minat ASN Bali Tinggal di Rusun	Tanggal	14 September 2022
Media	Investor Daily, Halaman 12		
Resume	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menyatakan minat Aparatur Sipil Negara (ASN) untuk tinggal di rumah susun (rusun) di Provinsi Bali sangat tinggi. Hal itu dikarenakan seluruh unit rusun yang dibangun Kementerian PUPR di Kota Denpasar, Bali sudah penuh ditempati para ASN yang bertugas di Pemprov Bali.		

Tinggi, Minat ASN Bali Tinggal di Rusun

JAKARTA, ID - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menyatakan minat Aparatur Sipil Negara (ASN) untuk tinggal di rumah susun (rusun) di Provinsi Bali sangat tinggi. Hal itu dikarenakan seluruh unit rusun yang dibangun Kementerian PUPR di Kota Denpasar, Bali sudah penuh ditempati para ASN yang bertugas di Pemprov Bali.



Iwan Suprijanto

"Rusun yang kami bangun untuk Pemprov Bali sudah penuh di huni para ASN. Hal itu menunjukkan minat para ASN di Bali untuk tinggal di rusun cukup tinggi," ujar Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Iwan Suprijanto, dalam keterangannya, Senin (12/9/2022).

Menurut Iwan, pihaknya berharap dukungan dari Pemerintah Provinsi Bali untuk mendukung pelaksanaan Program Sejuta Rumah (PSR) di Bali. Ada berbagai program perumahan baik rusun, rumah swadaya, rumah khusus serta bantuan prasarana, sarana dan utilitas (PSU) untuk perumahan masyarakat yang bisa dimanfaatkan oleh pemerintah

daerah untuk penyediaan hunian layak dan terjangkau bagi masyarakat.

Pembangunan rusun, kata Iwan juga mampu mengoptimalkan pemanfaatan lahan yang ada di Bali. Selain itu, daya tampung unit hunian di rusun juga cukup banyak dan bisa mengembangkan perekonomian di daerah sekitar lokasi Rusun.

"Kami juga sedang mengurus proses serah terima aset Rusun ini agar bisa dikelola secara penuh oleh Pemprov Bali. Kami harap para penghuni Rusun bisa menjaga kebersihan dan aset yang ada agar bisa dimanfaatkan dengan baik dan nyaman untuk di huni," katanya.

Kepala Balai Pelaksana Penyediaan Perumahan (P2P) Jawa IV, Sultan Sidik Nasution, menerangkan, pembangunan Rusun ASN Pemprov Bali berlokasi di Jalan Nagasari, Penatih Dangin Puri, Kecamatan Denpasar Timur, Kota Denpasar. Rusun yang dicat warna biru tersebut dibangun satu menara (*tower*) dengan hunian tipe 24 sebanyak 90 unit.

"Rusun ini juga dilengkapi dengan *meubelair* dan sarana pendukung lainnya seperti ruang pengelola, ruang pertemuan, ruang ibadah, dapur bersama dan tempat parkir kendaraan untuk ASN. Kami harap Rusun ini bisa memberikan banyak manfaat bagi ASN agar bisa memberikan pelayanan publik yang baik untuk masyarakat karena mereka sudah memiliki tempat tinggal yang cukup nyaman," harapnya.

Sementara itu, Sub Koordinator Unit Substansi Perumahan Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang, Perumahan dan Kawasan Permukiman Provinsi Bali, Putu Karunia menerangkan, masih banyak pegawai baik ASN maupun non-ASN yang bertugas di Pemprov Bali belum memiliki hunian. Untuk itu, pihaknya menggunakan Rusun ini agar bisa dihuni oleh mereka yang benar-benar membutuhkan dan tepat sasaran.

Putu menerangkan, lokasi pembangunan Rusun tersebut memang tidak terlalu jauh dari tempat bekerja para ASN. Jarak tempuh dari Rusun ke kantor hanya sekitar 30 menit sehingga banyak ASN yang mengajukan permohonan untuk dapat tinggal di Rusun ini.

"Rusun yang dibangun Kementerian PUPR di Kota Denpasar ini sudah full dihuni para ASN. Kami juga mendata para penghuni agar yang tinggal di sini benar-benar membutuhkan hunian dan meminta mereka merawat fasilitas yang ada seperti rumah mereka sendiri," katanya. (imm)